

**→ TOTAL LOKAL****Bitte viel trinken -
und bezahlen!**

Man soll ja an das Gute im Menschen glauben. Ich mühe mich redlich. Die derzeitige Hitze macht es mir aber gelegentlich schwer. Sie bringt nicht nur den Asphalt und manche Nahrungsmittel zum Schmelzen, sondern anscheinend auch das eine oder andere Hirn. Dieser Gedanke kommt mir zuerst bei einem Kasten Mineralwasser, den ich in unserem Getränkelädchen am Uhlenbroicher Weg gekauft habe; denn daheim stelle ich fest, dass irgendein guter Mensch eine Flasche fast leer getrunken und verschraubt wieder in den Kasten gestellt hat. Zwei Tage später lässt sich beim personalarmen Discounter in der schwer einsehbaren Bucht hinten im Laden eine Kundin eine Flasche Mineralwasser aus den Vogesen schmecken. Sie legt noch ein paar Kleinigkeiten in den Einkaufskorb und bekommt an der Kasse das Pfand für die leer getrunkene Mineralwasserflasche erstattet. Ob ein Hitzeblackout, eine neue Form von Konsumkriminalität oder überbordende Intelligenz hinter diesen Wasserfällen steht, sei dahingestellt. Schon richtig: Bei Extremhitze muss auch der gute Mensch viel trinken - aber bitte auch bezahlen!

HOS